

Ä1

Antrag

Initiator*innen: Jutta Schmidt-Stanojevic (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg)

Titel: Ä1 zu A4: WP-01-K3: Frieden in Freiheit sichern
– innen und außen

Antragstext

Von Zeile 222 bis 229:

~~Eine herausragende Säule für das gesellschaftliche Zusammenleben ist der Sport. Bewegung und Sport verbindet Menschen, schafft und vermittelt regionale Identitäten und trägt zur Gesundheit bei. Sport vermittelt Grundwerte der Demokratie, Toleranz und fördert Integration.~~

~~Wir unterstützen eine deutsche Bewerbung für Olympische und Paralympische Spiele, denn Sportgroßereignisse müssen auch in den demokratischen Ländern Europas eine Zukunft haben.~~ Eine herausragende Säule für das gesellschaftliche Zusammenleben ist der Sport.

Bewegung und Sport verbindet Menschen, schafft und vermittelt regionale Identitäten und trägt zur Gesundheit bei. Sport vermittelt Grundwerte der Demokratie, Toleranz und fördert Integration.

Sportgroßereignisse müssen auch in den Ländern Europas eine Zukunft haben. Sportgroßereignisse wie z.B. eine Bewerbung für Olympische und Paralympische Spiele müssen klare Kriterien erfüllen wie ökologische Nachhaltigkeit, Klimaneutralität und ein Finanzierungskonzept das soziale Belange miteinschließt. Bevor eine Bewerbung für OS und PS sinnvoll ist muss ein Mindestmaß an Vereinsförderung und Sportstätteninfrastruktur und insbesondere Schwimmbädern für den Breitensport zur Verfügung stehen. Zusätzlich setzen wir uns dafür ein dass es bei Bewerbungsprozessen um kostenintensive Großveranstaltungen eine breite Bürgerbeteiligung gibt.

Es müssen auch die UN Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte berücksichtigt werden. Derzeit gibt es für den Olympiabewerbungsprozess des DOSB für die Spiele 2036 und 2040 nach über zwei Jahren Diskussion noch kein Konzept des DOSB vor, dass diese Kriterien erfüllt. Somit können wir ihn nicht unterstützen.

Wir wollen so zeigen, dass Menschenrechte und Nachhaltigkeitsziele fester Bestandteil der Sportpolitik sein müssen. Wir wollen

Von Zeile 232 bis 236:

Mit dem Ausbau des Bundesprogramms zur Sanierung ~~von Sportstätten und Schwimmbädern werden wir den Breitensport stärken und gute Bedingungen für die Schwimmbildung oder das Training vor Ort schaffen. Die Belange von Mädchen und Frauen sowie Inklusion fördern wir gezielt mit unserer Sportpolitik.~~ und dem Bau von inklusiven und multifunktionalen Sportstätten und Schwimmbädern werden wir den Breitensport stärken und gute Bedingungen für die Schwimmbildung sowie dem Schwimmunterricht für alle Grundschul Kinder schaffen. Ein besonderes Augenmerk wollen wir auf die Förderung des Frauen- und Mädchensport richten. Dazu ist es notwendig die Förderung des Frauen- und Mädchensport in den Mittelpunkt der Sportpolitik zu stellen und gleichwertige finanzielle Voraussetzungen in der Sportförderung zu schaffen. Ein weiterer Aspekt grüner Sportpolitik ist das Thema Inklusion. Uns ist es wichtig dass insbesondere das gemeinsame Sporttreiben von Menschen mit und ohne Behinderungen gefördert werden und die Sportstätten inklusiv ausgebaut werden. Wir wollen auch den Parasport stärken.

Mit

einer nationalen Spitzensportstrategie wollen wir die Förderung von

Von Zeile 340 bis 342:

Eine gerechte Gesellschaft ermöglicht allen Menschen, unabhängig vom ~~Geschlecht,~~ Geschlecht und einer Behinderung ein selbstbestimmtes Leben. Insbesondere Frauen mit einer Behinderung brauchen unseren besonderen Schutz.

. Feminismus und der Einsatz für Frauenrechte sind

dafür essenziell. Nur wenn Diskriminierung, Sexismus und Frauenfeindlichkeit

Von Zeile 461 bis 465:

können. Wir wollen deshalb das heutige ausgrenzende Werkstättensystem in Richtung Inklusionsunternehmen weiterentwickeln, ~~in denen~~ und die Ausgleichsabgabe erhöhen. In den Inklusionsunternehmen sollen Menschen mit und ohne Behinderung gemeinsam arbeiten, ~~mindestens~~. Sie sollen nach Mindestlohn ~~entlohnt werden und bezahlt werden~~, Rentenansprüche sowie Ansprüche in der Arbeitslosenversicherung erwerben können. Zusätzlich setzen wir uns dafür ein, dass in den Bundesverwaltungen Modellprojekte für die berufliche Integration von Menschen mit Behinderungen geschaffen werden.

Auch die inklusive Aus- und Weiterbildung wollen wir fördern. Die ergänzenden Beratungsstellen wollen wir in allen

Begründung

Viele Aussagen blieben offen und müssen gesondert formuliert werden.